



Tourcoing

Die nordfranzösische Stadt Tourcoing liegt mit rund 95.000 Einwohnern direkt an der belgischen Grenze, nordöstlich von Lille, der Hauptstadt des Départements Nord-Pas de Calais. Die Region Nord-Pas de Calais, die 2016 mit der Picardie zur Region Hauts-de-France fusionierte, ist Partnerregion des Landes Nordrhein-Westfalen. Wirtschaftlich waren beide Regionen wichtige Industrieschwerpunkte, vornehmlich im Bergbau und in der Textilverarbeitung.

EIC

Das EIC in Nordfrankreich ist ein Zusammenschluss von mehreren unterschiedlichen Schulen und Ausbildungszentren, Collèges und Lycées Professionels. Es ist der größte Schulkomplex Frankreichs mit einer Gesamtzahl von ungefähr 6000 Schülern.

Im November des Schuljahres 2016/2017 wurde erfolgreich der erste Schüleraustausch mit dem Nell-Breuning-Berufskolleg durchgeführt.



LES ÉTABLISSEMENTS DE L'ENSEMBLE SCOLAIRE
eic-TOURCOING